
Registro e encaminhamentos da quarta reunião da Comissão Gestora – 21/10/2013 às 15h na sala de 

reuniões, quinto andar, unidade José de Alencar. 

 

Estiveram presentes: Adriana Karla; Paulo Minarini; Romilda Fernández Felesbino; Sergio Pereira; 

Sergio Stoco e Virginia Berlanga Junqueira. 

Ausência Justificada: André Rodrigo; Carla Máximo; Fabiana Casarin; Sheila Lemos; Suzan 

Pantaroto. 

 

A reunião tratou dos encaminhamentos da iniciativa de vistas aos processos que estarão em 

sindicância como único ponto de pauta, já que tivemos que adiar por mais uma semana as 

discussões sobre o desenho institucional da administração (organograma e fluxo), devido ao período 

de férias do Claudio Salles e dos problemas de saúde da Sheila Lemos. 

 

 

- vistas aos processos em sindicância: No período da manhã (nesse mesmo dia 21/10/2013) 

fizemos visita coletiva da comissão gestora (Carla Máximo; Fabiana Casarin; Luciana Caperuto; 

Sergio Pereira; Sergio Stoco) a CPP - Comissão Processante Permanente, para dar vistas aos 

processos, em vias de sindicância, atendendo nosso papel regulamentar de apoiar e auxiliar a gestão 

do campus e dar visibilidade as informações estabelecendo um canal de comunicação com a 

congregação e a comunidade. Levamos o ofício de apresentação da comissão gestora, assinado pela 

diretoria do campus, e fomos apresentados ao professor Sergio Cravo (presidente da CPP). O 

professor Sergio Cravo, inicialmente, nos explicou todos os procedimentos da comissão processante 

e o cuidado que deve-se ter com o sigilo das informações referentes aos processos. Indagado sobre a 

possibilidade de levarmos para o conhecimento da comunidade acadêmica, o conteúdo dos 

processos que estão sendo instaurados (bombeiros e restaurante), o professor Sergio Cravo, no 

primeiro momento entendia não ser possível, pois os processos corriam sobre sigilo. Com nossa 

insistência em encontrar formas de levarmos a comunidade acadêmica todos os documentos que 

compõem o processo, o professor Sergio Cravo, imediatamente, fez uma consulta aos procuradores 

(lotados em sala ao lado da CPP), que afirmaram que toda a documentação do processo de 

sindicância pode, de direito, ser de acesso público, ficando apenas sob sigilo, a identidade do 

depoentes que contribuirão para a investigação. Sendo assim, o professor Sergio Cravo 

disponibilizou todo o material que instrui os processos (as folhas que compõem os volumes), 

ficando acordado que a Eliane (funcionária da CPP) irá providenciar uma cópia digitalizada dos 

dois processos. Atendendo a sugestão que fizemos de convite, o professor Sergio Cravo se 

disponibilizou, ainda, a comparecer no campus (congregação ou assembleia) para explicar como 

funciona os procedimentos de uma comissão de sindicância (que investiga fatos determinados e não 

pessoas e responsabilidades). Como informação final, o professor Sergio Cravo disse que serão 

designados três grupos de sindicância: um para analisar a licitação da contratação do serviço de 

alimentação; um segundo, para analisar a licitação da contratação do serviço de bombeiros; e um 

terceiro grupo, para analisar a prestação indevida do serviço de bombeiros. 

Na nossa reunião ordinária, à tarde, foi apresentada duas possibilidades de darmos acesso a 

comunidade aos processos que estão em sindicância: apenas postando o arquivo completo dos 

processos em nosso espaço que será criado na página do campus; ou preparando um material que 

pudesse orientar e demonstrar os principais pontos dos processos. Todos os presentes na reunião 

defenderam a opção de apenas apresentar os arquivos completos justificando sobre os riscos de pré-

julgamento que a outra alternativa carrega. 

 

- outros pontos; 

Como nas últimas reuniões, destacamos que a comissão gestora deve encaminhar para a 

congregação os informes dos trabalhos (entendendo que nos reunimos semanalmente e a 

congregação mensalmente) e a comunicação das substituições de membros para aprovação, bem 

como, a mudança do regulamento que determina que a coordenação da comissão gestora deve ser 



exercida pela direção do campus. Quanto ao espaço específico da comissão gestora na página do 

campus, pedimos ao Sergio Pereira para providenciar os encaminhamentos. Como última sugestão 

do dia, a professora Romilda refletiu sobre a possibilidade da comissão gestora receber os 

encaminhamentos das diferentes comissões e grupos de trabalho da administração, sendo um espaço 

para possíveis articulações e visibilidade dessas ações, o que fundamenta a necessidade do 

conhecimento do desenho institucional da administração do campus e parte do diagnóstico da 

fragmentação da gestão a partir da constituição de vários grupos distintos por tema de trabalho. 

Todos concordaram com a sugestão que fará parte da comunicação e dos pedidos de aprovação na 

próxima reunião da congregação.  

 

Comissão Gestora 

 

Adriana Karla adrianakarla.amorim@gmail.com (substituindo prof. João Comasseto DCET); 

André Rodrigo andre.rodrigo@unifesp.br (representante discente); 

Carla Máximo cmaximoprado@gmail.com (câmara de pós-graduação e pesquisa); 

Fabiana Casarin fabiana.casarin@gmail.com (substituindo Claudio Salles representante CPEF); 

Paulo Minarini paulo.minarini@unifesp.br (câmara de graduação); 

Romilda Fernández Felisbino romifernandez95@hotmail.com (representante extensão); 

Sergio Pereira sepere@gmail.com (representante técnicos administrativos); 

Sergio Stoco brestoco@outlook.com (representante GPE); 

Sheila Lemos sheilalemos.adm@gmail.com (diretora administrativa); 

Suzan Pantaroto spantaroto@gmail.com (representante DCB); 

Virginia Berlanga Junqueira virginia.junqueira@gmail.com (diretora do campus). 
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